
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 12. April 2017, 11:12

Asus weicht wohl sehr von der Referenz ab und schreibt ein Windows-optimiertes Karten-Bios,
welches dann so verbastelt ist, so dass es Probleme mit den Karten unter MacOS gibt. 
Ich hatte auch mal eine 750er TI die erst nach dem Umflashen auf ein anderes Bios genutzt
werden konnte. Vorher sah man nur "schwarz".
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